

Protokoll der Konstituierenden Sitzung

Fachschaftsvertretung 2019/20 der
Naturwissenschaftlichen Fakultät

12. 07. 2019

Protokollanten

Julian Daik
juliandaik@web.de

Büsra Basol
bb.24@gmx.de

**Fachschaftsvertretung der
Naturwissenschaftlichen Fakultät**
an der Friedrich-Alexander Universität
Erlangen-Nürnberg

Kontakt

Schuhstraße 19
91052 Erlangen
Internet: stuve.fau.de/fsv-nat
E-Mail: fsv-nat@fau.de

Vorsitz und Sitzungsleitung

Lisa Dietrich
lisa.dietrich@fau.de
+49 (0) 176 56 904 486

Anwesend

Lisa Dietrich ^{FS, FR}	17.40 – 19.13 Uhr
Irina Kirchberger ^{FR}	17.40 – 19.13 Uhr
Johannes Dietz ^{FR}	17.40 – 19.13 Uhr
Rocciana Bersch ^{FR}	17.40 – 19.13 Uhr
Clarissa Höll	17.40 – 19.13 Uhr
Michael Straulino	

Büsra Basol	17.40 – 19.13 Uhr
Julian Daik	17.40 – 19.13 Uhr
Laurin Mühlberg	

Moritz Reuter	17.40 – 19.13 Uhr
Lasvini Sugathan ^{Gast}	17.40 – 19.00 Uhr

Anwesende Stimmen: 8 → beschlussfähig

Stimmrechtsübertragung

–
–
–
–
unentschuldigt nicht anwesend, keine Stimmrechtsübertragung
–
–
nicht anwesend, keine Stimmrechtsübertragung
–

Beginn: 17.40 Uhr
Ende: 19.13 Uhr

Inhaltsverzeichnis

TOP 1: Protokollführung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Festlegung der Tagesordnung	1
TOP 2: Verteilung der Ämter und Positionen ab Oktober 2019	1
2.1. Studentischer Konvent	1
2.2. Studiendekanrunde	1
2.3. Kommission für Lehre und Studium (LuSt)	1
2.4. Dezentrale Studienkommissionen	1
TOP 3: Ziele der FSV	1
3.1. Struktur der Sitzungen	1
3.2. Selbstorganisation und Internet	2
3.3. FSI- Kontaktpersonen	2
3.4. FSV - Tshirts	2
3.5. Events der kommenden FSV	2
TOP 4: Austausch mit alten FSVlern	3
TOP 5: Haushaltsplan	3
TOP 6: Sonstiges	3
TOP 7: Nächste Sitzung	3

TOP 1: Protokollführung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Festlegung der Tagesordnung

Die Fachschaftssprecherin Lisa Dietrich eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. stellt die Beschlussfähigkeit mit 8 Stimmen fest. Büsra Basol und Julian Daik führen das Protokoll. Zur Tagesordnung wird ein TOP5 hinzugefügt: Haushaltsplan. Dafür wird TOP5 Sonstiges zu TOP6. Der geänderten Tagesordnung wird zugestimmt.

TOP 2: Verteilung der Ämter und Positionen ab Oktober 2019

2.1. Studentischer Konvent

Zunächst werden die drei studentischen Vertreter*innen gewählt, die in den Konvent entsandt werden. Interesse bekunden Clarissa Höll, Michael Straulino, Moritz Reuter, Rocciana Bersch und Büsra Basol. Michael Straulino hatte bereits im Vornherein sein Interesse an dem Konventsposten bekundet und nach der Sitzung die Annahme seiner Entsendung bestätigt. Einstimmig wurden Clarissa Höll, Michael Straulino und Moritz Reuter entsendet.

2.2. Studiendekanrunde

Interesse bekunden Rocciana Bersch als Hauptvertreterin und Moritz Reuter als Stellvertreter. Es wurden mit 6 Stimmen für Rocciana Bersch als Hauptvertreterin und 6 Stimmen für Moritz Reuter als Stellvertreter gestimmt. Es gab jeweils zwei Enthaltungen.

2.3. Kommission für Lehre und Studium (LuSt)

Für dieses Gremium haben sich Julian Daik und Clarissa Höll gemeldet. Clarissa entschließt sich darauf sich von der Wahl zurückzuziehen. Bei der Abstimmung sind es 7 Stimmen für Julian und 1 Enthaltung. Somit wurde Julian Daik entsandt.

2.4. Dezentrale Studienkommissionen

Es wird weiterhin einstimmig so gehandhabt, dass die Vorschläge der Fachschaften weiterhin legitimiert werden.

TOP 3: Ziele der FSV

3.1. Struktur der Sitzungen

Termine:

- Es wird beschlossen in einem dreiwöchigen Abstand Sitzungen abzuhalten. Außerdem wird ein fester Sitzungstag gewünscht, welcher 1x pro Semester ausgedoodelt werden soll. Hierzu gab es 7 Stimmen dafür und 1 Enthaltung.

- Der Sitzungsort soll der Seminarraum 00.732 in der Physik werden. Dies wurde einstimmig entschieden. Es wird aber festgehalten, dass in Zukunft wieder gekocht werden soll.
- Der Zyklus beginnt ab 01.10.2019. Der erste Termin wird ausgedoodelt. Für den ersten Termin wird die angegehende FSV darum gebeten sich die Geschäftsordnung anzueignen.

3.2. Selbstorganisation und Internet

- Bei den jeweiligen Sitzung wird ein Mailbeauftragter bestimmt, der die Mails checkt und diese ins Pad überträgt. Des weiteren wurde Telegram zur Kommunikation angenommen. Wichtige Beschlüsse, Doodles etc. werden weiter per Mail versendet.
- Die Facebookseite, die momentan von Jolan Findeis gemanagt wird und von dem man sich die Einlogdaten organisiert und ein Instagramaccount, der eingerichtet wird, sollen in Zukunft im Social Media Bereich verwendet werden. Hier könnten die FSV-Mitglieder vorgestellt werden.
- Lisa Dietrich und Johannes Dietz bleiben weiterhin Mailadmins.

3.3. FSI- Kontaktpersonen

Zur besseren Vernetzung wurde für jede Fachschaftsinitiative (FSI) eine Kontaktperson ausgewählt.

- FSI Biologie (Rocciana Bersch)
- FSI Geowissenschaften e.V. (Irina Kirchberger)
- FSI Geographie (Johannes Dietz)
- FSI Pharmazie (Moritz Reuter und Laurin Mühlberg)
- FSI Mathe/Physik (Clarissa Höll und Julian Daik)
- FSI Chemie/MoWi (Lisa Dietrich)

3.4. FSV - Tshirts

Das Feedback war positiv, allerdings sollen erst einmal Preise eingeholt werden. Bis dahin soll die Entscheidung vertagt werden.

3.5. Events der kommenden FSV

- Sprechstunden
 - ▶ In der Vergangenheit gab es Sprechstunden an den Departments. Es soll die Sprechstunden wieder geben. Hierum wird sich Lisa Dietrich kümmern, was auch einstimmig beschlossen wurde.
 - ▶ Die Anmerkung zur Nachhaltigkeit der Sprechstunden wird angenommen, aber auf die nächste Sitzung vertagt.
- Vernetzungstreffen
 - ▶ In der Vergangenheit fanden pro Legislaturperiode zwei Vernetzungstreffen statt. Das Vernetzungstreffen im Wintersemester diene rein der Vernetzung. Das Vernetzungstreffen im Sommersemester diene der produktiven Zusammenarbeit in Form von Thementischen. Es

wurde angeregt, dass in der kommenden Amtszeit mehr als zwei dieser Treffen initiiert werden. Hierum wollen sich Clarissa Höll und Irina Kirchberger kümmern.

- Bierpongturnier
 - ▶ Findet im Sommersemester statt, wenn genug Helfer rekrutiert werden. Es sollten min. 5 Personen sein, die am Tag zum Helfen bereitstehen. Die Helfer müssen nicht ausschließlich von der FSV sein. Des Weiteren sollen die Regeln in Zukunft eindeutiger werden. Irina Kirchberger und Clarissa Höll erklären sich bereit dies zu organisieren.
- Neue Events
 - ▶ Stand bei der Ersti-Einführung in der Heinrich-Lades-Halle wird hauptsächlich von Johannes geplant. Er wird unterstützt von Lisa Dietrich, Irina Kirchberger und Clarissa Höll.
 - ▶ Es wurde vorgeschlagen ein FSV-Wochenende nur für FSVler*innen zu organisieren, an dem man wegfährt und sich untereinander besser kennenlernt. Eine "Kneipentour" käme auch in Frage.
 - ▶ Zur NatFak weiten Vernetzung gibt es Anstöße einen fakultätsweiten Spieleabend oder Sommerfest (zwischen den FSIn) zu organisieren.

TOP 4: Austausch mit alten FSVlern

Lasvini findet es sollte mehr interne Vernetzung geben, wie z. B. das in TOP 3 genannte FSV Wochenende. Es sollte sich jeder FSVler*in einmal den BuFaTa-Guide durchlesen.

Lasvini verlässt die Sitzung um 19.00 Uhr.

TOP 5: Haushaltsplan

Dieser wird zunächst per Mail versandt wenn erstellt und auf der nächsten Sitzung besprochen werden.

TOP 6: Sonstiges

- Es wird die Geschäftsordnung der letzten Amtszeit per Mail versandt. Diese sollte jedes Mitglied bis zur ersten Sitzung lesen, damit darüber abgestimmt werden kann, ob diese angenommen wird oder nicht.
- Wir freuen uns auf die gemeinsame Amtszeit. Außerdem wurde angemerkt, dass am 26.12.2019 Christoph Schüßlbauers Geburtstag stattfindet.

TOP 7: Nächste Sitzung

Die nächste FSV-Sitzung soll noch vor Semesterstart stattfinden. Es sollen Termine für Veranstaltungen der FSV gesucht werden um, rechtzeitig vor Semesterstart einen Semesterplaner mit diesen Terminen zu erstellen. Des Weiteren wird die Sprechstundenplanung in Angriff genommen und neue Eventvorschläge erarbeitet. Außerdem soll erneut über FSV-T-Shirts und Merchandise geredet werden. Zu guter Letzt soll ein Haushaltsplan entworfen und abgestimmt werden. In der ersten Sitzung der FSV Nat, soll über die Geschäftsordnung abgestimmt werden. Außerdem wird über die Nachhaltigkeit der FSV diskutiert

werden. Des Weiteren wird die Sprechstundenplanung in Angriff genommen und neue Eventvorschläge erarbeitet.

Der Doodle für die nächste Sitzung soll im Laufe des nächsten Monats verschickt werden.